

DANKSAGUNG

Mit der Trauer leben heisst anders leben,
es bleiben Augenblicke und Erinnerungen

Herzlichen Dank für jede Form der Anteilnahme, geschrieben oder gesprochen, für alle Zeichen der Freundschaft und Verbundenheit zum Hinschied unseres lieben

Peter Bloesch

Die vielen Briefe haben uns gezeigt, dass Peter im Leben vieler Menschen deutliche Spuren hinterlassen hat. Sein Platz wird immer leer bleiben aber es tut gut zu erfahren, wie viel Anerkennung ihm entgegen gebracht wurde.

Unser Dank geht auch an Frau Pfarrerin Ruth Naef Bernhard für die wunderschöne und berührende Abschiedsfeier.
Danke auch für die Blumen und die grosszügigen Spenden.

Winterthur, im Oktober 2019

Die Trauerfamilie